
Pièces 3 Pièces

Superficie 58 m²

Référence 24-842

Prix 265 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Sainte  marguerite  :  3  pièces  avec  balcons  au  calme  en  dernier  étage  dans

résidence  arboré  avec  parc  pour  enfants  et  terrain  de  boules.  Idéal  famille  :

appartement situé en dernier  étage,  avec 3 balcons et  un aperçu mer et  collines.

Traversant.  Venez visiter  ce  3  pièces de 58,06 m².  Il  se  compose de deux belles

chambres  ,  une  cuisine  équipé  et  une  douche  à  l'italienne.  Deux  wc  dont  un

indépendant.  Dressing.  Sono  intégré  au  plafond.  Une  grande  cave  complète  ce

bien.  Parking  extérieur  et  petit  jardin  dans  la  résidence.  Suggestion  d'un

rafraichissement à prévoir. Possibilité de faire du airbnb. ...

Saint  marguerite:  3  rooms  with  balconies,  quiet  top  floor  apartment  in  a  wooded

residence with playground for children and boules pitch. Ideal for families: top floor

apartment with 3 balconies and a glimpse of the sea and hills. Come and visit this

3-room  apartment  of  58.06  m².  It  consists  of  two  beautiful  bedrooms,  a  fitted

kitchen,  and  an  italian  shower.  Two  toilets,  one  independent.  Dressing  room.

Integrated  sound  system  in  the  ceiling.  A  large  cellar  completes  this  property.

Outdoor  parking  and  small  garden  in  the  residence.  A  refreshment  is  suggested.

Possibility of airbnb. Schools ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE
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